

Seltitz, Anne

Von: richter-baerbel@t-online.de
Gesendet: Montag, 5. September 2022 11:04
An: Fischmann, Christine; Staßfurt, Seniorenbeirat; Seniorenbeirat, Maier
Betreff: Heutige Versammlung des Seniorenbeirats und meine Mitarbeit im Seniorenbeirat

Priorität: Hoch

Sehr geehrte Frau Fischmann, sehr geehrter Herr Maier,

mit Eintritt in den Ruhestand (Altersteilzeit) habe ich nach einem passenden Ehrenamt bzw. einer sinnvollen Betätigung für mich gesucht und wurde u.a. auch Mitglied des Seniorenbeirats.

Leider hatte ich da gar keine sinnvolle Aufgabe, da alle Ausschüsse des Stadtrats besetzt waren, und ich war nur einmal als Vertretung in einem Ausschuss. Zur Sitzung des Ortschaftsrates Hohenerxleben war ich ebenfalls, aber das sind alles Senioren und sie kümmern sich auch um die Angelegenheiten der Senioren in ihrem Ortsteil und anderes mehr selbst. (Sie waren ganz erstaunt über meine Teilnahme.)

Ich habe so bemerkt, dass auf Versammlungen herumzusitzen und nichts zu bewirken überhaupt nicht mein Ding ist. Deshalb möchte ich meine Mitarbeit im Seniorenbeirat nicht fortsetzen und bitte um meine Abberufung.

Lieber sammle ich regelmäßig den Müll in meiner Umgebung und beim Strandbad auf, angeregt durch das Beispiel eines Norddeutschen (Fernsehreportage). Denn ich bin gern aktiv.

Außerdem habe ich 3 Sportgruppen bei der Volkssolidarität und es wird mir auch zu viel.

Für meine Sportgruppen und damit auch für die Volkssolidarität könnte ich aber ein bisschen Werbung über den Seniorenbeirat gebrauchen. Es sind alles Seniorengruppen:

Dienstag: 9.30 Uhr Radfahrgruppe Neumarkt Staßfurt (wir radeln immer ca. 25 -30 km in gemäßigttem Tempo)

Mittwoch: 9:30 Uhr Wandergruppe Neumarkt Staßfurt (ca. 8 -10 km, auch in gemäßigttem Tempo)

Donnerstag: 10-11 Uhr Gymnastikgruppe bei der Volkssolidarität am Luisenplatz (45 min Sport, 15 min Gedächtnistraining)

Anmeldungen nimmt die Volkssolidarität (03925 378290) am Luisenplatz entgegen oder Interessenten melden sich gleich bei mir persönlich (0172 6057697). Denn manchmal wechseln wir Tag und Uhrzeit, wenn ich einen anderen Termin habe o.a. (Dafür haben wir jeweils eine WhatsApp-Gruppe, außer bei den Gymnastik-TN.) - Wir haben letzte Woche erst wieder begonnen nach der Sommerpause.)

Mit freundlichen Grüßen
Bärbel Richter